

que ésta sea. Su labor es, para los aficionados de corazón, una satisfacción, un estímulo, una guía... es el "jazz", amigos!

Y no queremos extendernos en los elogios a que se hace acreedor CLUB DE RITMO, primero para no ofender su reconocida modestia, y segundo porque obras son amores y no buenas razones.

Pasando ya al tema motivo de estas líneas, diremos ante todo que nuestro Club no es más que un grupo de amigos que tenemos la debilidad de sentir el "jazz", propagarlo y defenderlo dentro de nuestras modestas posibilidades y conocimientos. Por carecer todavía de local propio, celebramos las reuniones en casas particulares, y por mi parte puedo afirmar que el ambiente y compenetración en que las mismas transcurren, son los que más hacen "vivir" a los buenos aficionados. La cuota mensual que nos hemos impuesto, la destinamos a comprar discos, para de esta forma ir formando una discoteca lo más seleccionada posible, figurando entre las últimas adquisiciones: *Liberian Suite*, *Ellington up-town*, *Louis Armstrong*, *W. C. Handy*, etc. El desmenuzamiento que de tales obras se realiza, es total, suscitando verdaderas polémicas la audición de cada uno de ellos.

La por ahora única manifestación pública de nuestra "existencia", fué la "Jam-Session" del mes de febrero con el conjunto Jimmy Brothers, inolvidable en todos los sentidos, pero sobre todo por su magnífica actuación, y al que nuevamente felicitamos, siendo uno de nuestros inmediatos propósitos llevar a cabo su segunda actuación en nuestra villa. Estas son nuestras actividades: audiciones particulares, bastantes polémicas dentro y fuera del grupo, magníficos proyectos —el del local el más urgente— y mucho amor al "jazz", ya que sin él nada se consigue, sobre todo en poblaciones como la nuestra, y me temo que en todas partes ocurre igual, en las que por el sólo hecho de ser aficionado al "jazz", eres considerado para muchos —hay excepciones— algo así como... un paranoico.

Y no es que nosotros queramos sentar cátedra de nada, ni mucho menos; nos limitamos a cultivar y

Servicio completo del Automóvil

Garage BAULENAS

Concesionario «GENERAL MOTORS»



Avenida Generalísimo, 160 - Teléfono 86 - GRANOLLERS
Calle Manlleu, 46 - Teléfono 1610 - VICH
Plaza Calvet y Rubalcaba, 2 - Teléfono 1723 - GERONA

divulgar dentro de nuestros medios — muy modestos, repito —, una música que nos "entra" y a la que no se hace la debida justicia, la mayoría de las veces por motivos absurdos e incomprensibles y contra los que podemos esgrimir un arma de la que carecen la mayoría de los partidarios de la llamada música "seria" (que merece todos nuestros respetos); es, sencillamente: nuestra sinceridad.

Eso es todo, amigos. El pequeño y modesto "Club de Jazz" de Vidreras os saluda de corazón y se os ofrece incondicionalmente.

NOMAR

GERONA

Después de la conferencia y presentación de discos efectuado por los Sres. Crusellas y Colomer de CDR, se puede afirmar que comenzó en Gerona un movimiento de vivo interés e incluso curiosidad hacia la auténtica música de jazz, en donde era, si no completamente desconocida, sí, confundida por muchos hasta el presente. A la amabilidad, conocimientos e interés de dichos Sres. debemos, pues, que cada vez haya mayores deseos de conocer y apreciar en todo cuanto vale esta magnífica y rica expresión de la personalísima raza negra.

Actualmente todos los jueves al atardecer se celebra una reunión de aficionados, entre ellos numerosos músicos profesionales, para escuchar y comentar grabaciones ce-

didadas por varios "fans" y también por la casa de Discos Crumols, que con sus aportaciones tanto contribuye a la difusión del jazz en la provincia. Con el tiempo y al aumento de verdaderos aficionados quisiéramos agruparnos al objeto de poder formar un modesto club para poder organizar conferencias, sesiones de discos comentados, jam-session, etc. en una palabra, toda actividad que pueda servir de difusión, y esclarecimiento de la música negra, tal como existe ya de hace años en Francia, Alemania, etc., etc. en donde los Hot Clubs reúnen miles y miles de aficionados de todas las ciudades y regiones. En la provincia quizás sea el vecino pueblo de Vidreras quien se lleve la palma en cuanto a número de aficionados con discoteca común y con un gran entusiasmo, habiendo ya realizado alguna jam-session con el conjunto de Jimmy Brothers.

Antes de terminar quisiéramos agradecer a los amigos de Granollers las atenciones que nos dispensan constantemente, al mismo tiempo que felicitar a todos los componentes de CDR por su meritoria y activísima labor.

El ambiente del Jazz
en C. D. R.

Con el consentimiento y apoyo de toda la Junta de Gobierno de C.D.R. desde hace poco más de un año, en nuestro Club se vienen

Pasa a la pág. 20